

Deutsche Meisterschaft der Junioren und Senioren

Vom 27.-28.10.2012 fand in Ebersbach/Baden-Württemberg die Deutsche Meisterschaft der Junioren und Senioren statt.

Die FTG Pfungstadt schickte Nadja Lukanowski und Sascha Dengler mit deren Trainerin Noëlle-Christin Binczyk, Trainer Galin Kiryakov und Kampfrichterin Claudia Rettig nach Ebersbach.

Freitag Nachmittag fuhren wir nach Süden zum letzten Wichtigen Wettkampf in diesem Jahr. Unser Ziel war 2012 an der DM Teilnehmen zu können.

Am Samstag morgen starteten Nadja und Sascha im 2. Block als erstes Mixpaar der Juniorenklasse II. In diesem und in den nächsten Jahren wird die Alterklasse Junioren in I und II eingeteilt. Zuerst war die Dynamik Übung an der Reihe, diese stellten wir noch eine Woche vor der Meisterschaft um und nahmen 3 neue Elemente mit in die Übung auf. Leider patzten die Beiden bei einem der neuen Elemente und erhielten trotz einer ansehnlichen Dynamikübung nur 24,600 Punkte und mussten sich noch mit einem Größenabzug von 0,3 zufrieden geben. Am Ende war dies Platz 3 für die Dynamik-Übung.

Der Schock musste jedoch schnell verdaut werden, denn am Nachmittag kam die Balance Übung dran. Dort rechneten wir uns mehr aus und hatten Hoffnung auf den Deutschen Meistertitel. Man merkte Sascha und Nadja den ersten Schock aus der Dynamik Übung nicht an und sie turnten eine sensationelle Balance-Übung und erreichten trotz 0,5 Punkten Größenabzug 26,800 Punkte und errungen den Deutschen Meistertitel.

Die Freude war groß, denn es war Nadjas erste Deutsche Meisterschaft und für sie und Sascha der erste Deutsche Meistertitel überhaupt in deren Karriere. Mit einem super Ergebnis vom ersten Wettkampftag fuhren wir zurück ins Hotel und stießen erst ein mal auf diesen Erfolg an. Wir bestellten Pizza und verbrachten gemeinsam noch einen schönen Restabend.

Um 9 Uhr begann der Wettkampf am Sonntag. Sascha und Nadja hatten noch ihre Kombi-Übung vor sich. Sie lagen nach den ersten beiden Übungen auf Platz 2, hinter Nieder-Liebersbach und vor Erfurt. Zum 3. wie zum 1. Platz lagen ein Paar Punkte dazwischen. Es war schwer den 1. Platz einzuholen aber den 2. Platz zu halten umso einfacher. Sie behielten auch in der Kombi Übung die Nerven und sicherten sich am Ende des Tages den 2. Platz im Mehrkampf. Wäre der Fehler am Anfang in der Dynamik Übung nicht gewesen, hätten sie größere Chancen auf Platz 1 im Mehrkampf gehabt. Aber nichts desto trotz, war es ein erfolgreiches Wochenende. Beide haben sich super präsentiert und können stolz auf sich sein.

Danke auch an den FTG „Fanclub“ der mitgreist war, die Eltern von Nadja und Sascha, Kelly, Anita, Leonie und Nina.